



2795 - Was ist der Mindestwert der Zakah in Bezug auf das Vermögen?

Frage

Wie hoch ist der Mindestwert der Zakah in Bezug auf Bargeld? Basiert dieser Mindestwert bei den heutigen Währungen auf den vom Gold oder Silber?

Detaillierte Antwort

Alles Lob gebührt Allah..

Das Ausmaß des Mindestwerts der Zakah in Dollar und anderen Währungen entspricht dem Wert von zwanzig Münzen aus Gold oder 140 Münzen aus Silber, zu der Zeit, an der die Zakah für dich, in diesem Bargeld, verpflichtend ist. Es soll darauf basieren, welches dieser beiden Mindestwerte den Armen noch mehr bringt, dabei muss auf den unterschiedlichen Preis in den unterschiedlichen Zeiten und Ländern geschaut werden.

Aus „Fatawa Al-Lajnah Ad-Daimah“ (9/257).

Und ebenso ist dies für die Armen noch nützlicher. (Aus Fatawa Al-Lajnah Ad-Daimah, 9/254).

„Angesichts dessen, dass Mindestwert des Silbers in dieser Zeit geringer als der des Goldes ist, so soll dieser dann nach dem Silber geschätzt werden. Wenn nun das Bargeld einer Person den Mindestwert des Silbers erreicht, dann muss er die Zakah entrichten. Der Mindestwert des Silbers beträgt ca. 595 g. So soll der Besitzer dann 2,5% seines Geldes entrichten. Bei 1000 beträgt dies dann 25 der jeweiligen Währung, wenn das Zakah-Jahr um ist.“

Und Allah -erhaben ist Er- weiß es am besten.